

Enfatizando el compromiso del Gobierno Regional de Valparaíso (GORE) con el transporte y la movilidad en la región, esta jornada se aprobaron recursos, por parte del Consejo Regional (CORE), para la implementación de una nueva versión del “Programa de Modernización del Transporte Público 2024” que permitirán a los pequeños empresarios del transporte la renovación de su flota, con el propósito de contar con mejores y modernos vehículos para el traslado de pasajeros, junto con ayudar a la disminución del impacto ambiental de estos

De esta forma, durante la sesión plenaria se aprobaron recursos por \$2.370.000.000 de pesos para estas convocatorias, detallándose en \$1.270.000.000 de pesos para el programa “Renueva tu micro”, dedicado a la renovación de buses, minibuses, trolebuses y taxibuses; y \$1.100.000.000 de pesos para el programa “Renueva tu colectivo”, para la modernización y renovación de taxis colectivos.

Anuncio Patrocinado

El **Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca**, señaló al respecto que “Estamos contentos de esta iniciativa, este es un proyecto que viene en el año 2016, me ha tocado darle continuidad y -sin duda- cuando se bajan iniciativas de esta naturaleza se cuenta con la unanimidad de los votos de las y los consejeros regionales. Contento también por la presencia de los dirigentes del transporte público acá; la posibilidad de tener estos recursos significa también renovar el parque de vehículos que cumplen con una función tremadamente importante como es el transporte público, el transporte, la movilidad, nos permite también sacar del parque automotriz algunos vehículos que hoy día ya cumplieron su vida útil, nos permite también combatir el cambio climático, combatir el calentamiento global”.

Por su parte, el **presidente de la Asociación de Microempresarios de Taxis Colectivos, Sergio Rodríguez**, destacó la aprobación, recalando que “Quiero manifestar que este proyecto del programa “Renueva tu Colectivo” viene del año 2016, y todos los consejeros regionales siempre hemos tenido un gran apoyo en forma unánime. El Gobernador, señor Rodrigo Mundaca que está presente, hoy ha continuado con este programa y se ha realizado de una mejor manera y también hay un compromiso de avanzar a la electromovilidad. Con ello quiero llevar a nuestros asociados que seguimos avanzando junto al Gobierno Regional y todos los consejeros regionales”.

Gobierno Regional invertirá más de dos mil millones para renovar
micros y colectivos

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



El Gobierno Regional de Valparaíso, a través de su División de Infraestructura y Transportes, se encuentra trabajando, en conjunto con el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones, en la revisión de las bases del concurso y se espera su apertura a partir de agosto del presente año.

y tú, ¿qué opinas?